

# Citizen anuncia su alianza con Datalogic en Europa, África y Oriente Medio para el suministro de soluciones de impresión y captura de datos

El fabricante mundial de impresoras Citizen Systems Europe y Datalogic, fabricante de referencia de lectores de código de barras y recolectores de datos móviles, han anunciado una alianza estratégica que ofrecerá una gama innovadora de soluciones integradas de impresión y captura de datos. Gracias a un planteamiento conjunto de marketing y ventas, así como a la misión de aumentar aún más la presencia líder en el mercado de ambas empresas, esta cooperación ofrecerá un valor adicional y apoyará a los distribuidores de Europa, África y Oriente Medio, revendedores de valor añadido y usuarios finales.

Las soluciones combinadas que incluyen modelos específicos de informática e impresión móviles, ofertas para puntos de venta y de escáner a impresora, se personalizarán para satisfacer las necesidades específicas de las diferentes aplicaciones, incluyendo el comercio minorista, el sector sanitario, las fuerzas del orden público, el transporte y la logística. En cada caso, las soluciones combinadas de Citizen y Datalogic ofrecerán a los socios del canal y a los usuarios finales todo lo que necesitan para optimizar la captura de datos y los procesos de impresión, con una libertad de elección entre tecnologías vanguardistas que no tiene igual.

El desarrollo, la introducción y el apoyo de las nuevas iniciativas de marketing y ventas son cruciales para la nueva alianza. Se diseñarán para ayudar al canal de distribución a ofrecer una gama de productos y soluciones de servicio, otorgando a los revendedores de valor añadido y a los distribuidores directos la oportunidad de diferenciar entre soluciones,



construyendo así nuevas fuentes de ingresos en los mercados tanto nuevos como existentes.

En el sector minorista por ejemplo, el dispositivo Joya™ de Datalogic escanea los códigos de barras en los artículos de los clientes mientras esperan y después traslada automáticamente el resultado en una impresora portátil CMP-20 Bluetooth de Citizen, que produce códigos de barras bi-dimensionales que se escanean posteriormente en caja. En lugar de escanear cada artículo individual en la caja, solo se necesita un código de barras, lo que acelera el proceso del paso por caja y hace que las colas sean lo más cortas posible. En las aplicaciones del sector sanitario, las soluciones de captura de datos de Datalogic, combinadas con las potentes y robustas impresoras industriales de escritorio CL-S621 de Citizen, las impresoras móviles inalámbricas CMP-30L ofrecen etiquetas de alta precisión, a gran velocidad para los sectores de farmacia, laboratorio, de pulsera y mucho más.

Morihito Suzuki, director general de Citizen señaló: "estamos encantados de asociarnos con Datalogic en esta iniciativa tan ilusionante. Citizen y Datalogic son líderes expertos con gran experiencia en sus respectivos mercados y tecnologías, y esta alianza única ofrece a nuestros distribuidores, revendedores y usuarios finales soluciones de primera clase que están diseñadas e integradas para satisfacer sus requisitos a la perfección".

Giulio Berzuini, vicepresidente y director general de Datalogic, opina sobre la alianza: "el canal busca soluciones completas y con Citizen podemos ofrecer a los clientes nuevas e ilusionantes soluciones, hechas a la medida de sus aplicaciones".

Citizen y Datalogic exhibirán sus soluciones de producto en eventos conjuntos específicos para el sector a lo largo del año 2015, donde los visitantes tendrán la oportunidad de



aprender más y experimentar de primera mano las soluciones líderes de la industria de la impresión y captura de datos.

Si desea saber más sobre Citizen Systems Europe, haga clic aquí y para Datalogic clic aquí.

### **Datalogic Group**

Datalogic Group es uno de los líderes mundiales de los mercados de captura automática de datos y automatización industrial. Como productor de primera clase mundial de lectores de códigos de barras, soluciones informáticas móviles, sensores, sistemas de visión y sistemas de marcado a láser, Datalogic ofrece soluciones innovadoras para una gama completa de aplicaciones en el sector minorista, de transporte y logística, manufacturero y las industrias del sector sanitario. Sus productos se utilizan en un tercio de los supermercados y puntos de venta, aeropuertos, servicios de envío y postales del mundo. Datalogic está en la posición ideal para ofrecer soluciones que puedan hacer la vida más fácil y más eficiente para las personas. Datalogic S.p.A., cotiza en el segmento STAR del Mercado de Valores italiano desde 2001, con su sede de DAL.MI está afincada en Lippo di Calderara di Reno (Bologna). Datalogic Group cuenta hoy en día con cerca de 2.400 personas en plantilla en todo del mundo, distribuidos en 30 países. En 2014 Datalogic Group obtuvo unos ingresos de 464,5 millones de euros y realizó una inversión de más de 43 millones de euros en investigación y desarrollo, con una cartera de más de 1.100 patentes en todo el mundo. Para conocer más actualidad e información sobre Datalogic, por favor visite www.datalogic.com.

Para más información, póngase en contacto con Hilde De Bisschop,

EMEA Channel Marketing Manager for Datalogic Group
Datalogic ADC S.r.l.
Via San Vitalino n. 13
40012 Calderara di Reno (Bo)
Italia

Tel.: +33492742601

Email: hilde.debisschop@datalogic.com

Web: www.datalogic.om



